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□本报记者 郝河庆

“1967年之后，就和哥哥失去了联系，
现在仅有一张保存 50年的老照片。当年哥
哥曾居住在漯河市区的南马路，嫂子在麻袋
厂工作。”3月8日，湖北省襄阳市的王立恕
求助本报说，这个哥哥是他父亲的干儿子，
父亲在世时对离家未归的哥哥念念不忘。他
如今也退休了，可以腾出时间来完成父亲的
遗愿了。

本月初，在漯河百度贴吧上，一则《漯
河寻亲，原名王发财》的帖子引起了很过网
友的关注。帖子中有一张老照片，是一家6
口人的合影 （如图）。帖子中说，寻找的亲
人原名叫王发财，男，约 90岁。王发财于
1949年转业到漯河工作，在 1969年回襄阳
探亲之后，就失去了联系。

昨日，记者与该帖子的作者网友“飞哥
移动”进行了联系。据网友“飞哥移动”介
绍，他现在在深圳，父亲是王立恕，这则帖
子是替父亲寻亲的。

随后，记者通过电话联系到了王立恕。
“我是湖北省襄阳市人，今年58岁了，这次
寻亲是想完成父亲离世时的心愿。”采访
中，王立恕告诉记者，他寻找的亲人原名叫
王发财，原籍是襄阳市隆中县人，是他的哥
哥。“哥哥出生于1927年，在十多岁时，改
姓认作父亲的干儿子。那时我还没出生，听
父亲说他们关系特别亲。1946年左右，哥
哥离开家到部队。1949年的时候，转业到
了漯河。”王立恕说。

据介绍，王立恕的哥哥在漯河市区工作

后，经常给家中的父亲写信，这张老照片就
是哥哥一家在漯河照的合影。1967年，哥
哥曾回襄阳老家专程看过父亲，后来就杳无
音讯了。

“20 世纪八十年代，70 多岁的父亲离
世时，嘱托我在有能力的情况下，寻找哥
哥的下落。直到如今，我也退休了，孩子
也参加工作了，所以我把珍藏 50年的老照
片找了出来，想替父亲完成心愿，找到哥
哥或他子女的下落。”王立恕说。

“哥哥在家时的姓名叫王发财，记得以
前来往的信件中，哥哥好像又恢复了以前
的姓氏，现在已经记不清了……”当日，
除了一张老照片，王立恕还告诉记者，哥
哥当时居住在漯河市区南马路，嫂子在麻
袋厂工作。

昨日，记者在市区泰山南路随机走访
时，一些老居民告诉记者，如今的市区人民
路就是过去漯河人常说的南马路，而麻袋厂
在如今的老街西段，现在早已经没有了。记
者将进一步走访，继续为王立恕寻找亲人，
也希望有知情者和本报新闻热线3139148进
行联系。

离家五十载无音讯 襄阳男子寻哥哥
求助者：哥哥曾在漯河市区南马路住，嫂子在麻袋厂工作

□文/图 本报记者 王麓棣

“现在一到下午 5点左右，嫩
江路小哈弗幼儿园门前，被接送
学生的私家车堵得水泄不通。”3
月5日，网友“清风徐来”向记者
反映说，希望大家自觉点，把车
停在附近道路的停车位上，不要
都挤在校门口。

3月 6日下午 4点 30分，记者
来到了嵩山东支路与嫩江路交叉
口西侧的该幼儿园门口，虽然还
没到放学时间，门口已经有不少
接学生的家长，一些私家车也停
在校门口附近。几乎每隔几分
钟，就有一辆车停在校门口。接
近下午5点时，道路两侧已几乎全
部停满车辆。

记者在现场看到，由于接学
生的车辆较多，一些来得晚的家
长索性把车停在马路中间。这样
一来，整条道路上就只剩下一个

车道可以通行。由于此时也正值
下班高峰，这里交通压力突增，
公交车路过时，几乎都是擦着两
边停放的车辆。

下午 5 点 30 分，幼儿园正式
放学，校门口路上顿时乱成一锅
粥。“接学生的家长太多，孩子一
看到家长，就不管不顾地向家长
跑去，人又多又乱，机动车根本
走不动。”一位前来接孩子的家长
说，“有时来得晚，车位都被别人
占了，只能把车停在马路上。我
也知道这么做会造成拥堵，但没
办法，孩子还小，不接的话我真
不放心。”

“几乎每天这个时段都堵，附
近道路也设有停车位，建议接孩
子的家长把车停在那里，不要都
挤在校门口。虽说稍远一点，但
交通顺畅了。大家不能只顾自己
方便，让其他人出行困难。”住在
附近的市民张先生说。

□本报记者 郝河庆

金毛、贵宾、吉娃娃……这些名贵宠物
狗，若让你免费领养，你愿意吗？近日，微
信朋友圈里一条“狗场拆迁，狗狗免费领
养”的消息被广泛转发。3月 8日，记者证
实，该消息是一条不折不扣的假消息。

“谁有兴趣领养小狗，免费的，有金
毛、德牧、贵宾、吉娃娃、土狗等。在107
国道旁有个养狗场被拆迁，有几千只狗无人
领养，就要饿死了。麻烦大家转发一下，救
救这些可怜的狗狗，给他们一个家……有联
系电话：1371410××××，1862036××××……”
近日，有不少网友在朋友圈转发此消息。

有网友说“这消息估计不假，咱漯河市
区的西边就是107国道，养狗场被迁，就是
因为道路正在改造。”也有网友表示“那么

多名贵宠物犬，让你免费领养，这不是天上
掉馅饼吗？肯定是骗局！”

3月 8日，记者按照消息上的联系电话
拨了过去，电话一直处于无法接通状态，而
且两个手机号码的归属地都显示为广东省深
圳市。“这个消息我们也看到了，咱漯河根
本就没有这样的养狗场所，更何况还有名贵
的宠物狗，而且还有数千只。”当日，市流
浪动物救助中心有关负责人告诉记者。

随后，记者就此在网上搜索发现，网上
有不少类似消息，不仅有“107 国道养狗
场”，还出现了“318国道养狗场”、“302国
道养狗场”等。同样，这条消息也被多地媒
体和警方辟谣过，部分“狗场工作人员”以

“运狗需要托运费和打疫苗”为由诈骗爱心
人士的钱财。如果把钱汇过去了，则会被直
接拉入“黑名单”，无法再联系。

□文/图 本报记者 王麓棣

3月 7日，市民刘先生向记者
反映说，市区嵩山东支路与嫩江路
交叉口附近的道路上，有一些没被
清理干净的裸露钢筋，影响出行。
这些钢筋头，无论对行人，还是对
机动车来说，都存在安全隐患。

3月 8日上午，记者来到该路
口附近看到，在路口西侧路北的
非机动车道上，有两个废弃的电
线杆底座，有 10多根钢筋头裸露
在外。过往行人经过这里时大多
很小心，机动车经过时，也都会
特意绕开。

“原来这里是电线杆，但拆除
之后，底部却没清理干净，一直
遗留到现在。”家住附近的市民吴
先生告诉记者，“平整的路面上，
留下这个‘小尾巴’，不仅看着很
不美观，也影响通行。白天还
好，就怕晚上视线不好，很容易
导致一些小事故的发生，存在安
全隐患。”

“前几天，我接孩子放学经过
这里时，只顾带孩子过马路，没有

注意脚下，我和孩子差点都摔倒
了，这东西留在这里真害人。”经
过这里的市民张女士向记者说，

“希望能把这里的路面修复平整。
最好的办法就是，把这些裸露在地
面上的钢筋消除干净，确保地面平
整干净，给市民一个平坦安全的出
行环境。”

路面露出钢筋 影响出行

私家车乱停 校门口很堵

宠物狗免费领养？根本没这事儿

王发财王发财（（右二右二））一家的合影一家的合影


